



Jahresbericht Präsidentin Saison 2020/2021

Liebe Skiclubmitglieder

Was haben wir in diesem **verrückten Skiclubjahr** alles erlebt...

...die Premiere einer schriftlichen GV, an welcher sogar mehr Mitglieder teilgenommen haben als sonst in der Halle.

Besten Dank für euer Vertrauen in uns und eure Stimmen zur Wahl des neuen Vorstands.

...Weihnachten/Neujahr mit viel Platz auf den Pisten und ohne Kratzer auf den neuen Skis, weil beim Anstehen alles kanalisiert war. Die neuen Regeln hatten doch auch etwas Gutes. Und ja, sogar die obligatorische Maske war im kalten Januar ziemlich «gäbig».

...den ersten und hoffentlich letzten Winter ohne Clubrennen.

Die neuen Medaillen sind auf jeden Fall bereit und wir hoffen ganz fest, dass wir dieses Jahr wieder zusammen Rennen fahren und einen geselligen Abend erleben dürfen.

...immer wieder Pulverschnee in Hülle und Fülle, Bergfahrten um 08:00 Uhr mit dem Bahnpersonal, strahlende Gesichter und alle mit den breiten Latten unter den Füßen.

...ein aufgestelltes JO Mundaun Team im neuen Look, welches bei den wenigen Skirennen, die ohne Zuschauer stattgefunden haben, teilgenommen haben. Wir gratulieren euch zu euren Resultaten. Ein herzliches Dankeschön gilt unseren Jackensponsoren.

...Campingfeeling auf Cuolm Sura und Fettflecken auf allen Skijacken, aber dafür trotz allem ein paar unbeschwerte Stunden in guter Gesellschaft.

...jeden Mittwoch und Samstag aufgestellte JO Kinder, die zum Glück den ganzen Winter zusammen trainieren durften.

Lieben Dank an Martina und Noemi und allen JO Leiterinnen und Leiter für euer Engagement. Danke auch an Ivan und der Skischule Mundaun für die Mittwochstrainings.

...immer wieder grossartige Ergebnisse von Elena und Gino Stucki. Wir gratulieren euch beiden und sind stolz auf euch. Elena hat die Gesamtwertung des BSV Cups gewonnen. Gino wurde ins C-Kader von swisski aufgenommen.

Wir wünschen euch beiden eine tolle Rennsaison, gute Gesundheit und viel Freude am Skirennsport!

...eine Skicrosssaison ohne Skicross für Nils Halter. Die offiziellen Trainings und Rennen des Skicrosskaders wurden leider den ganzen Winter immer wieder abgesagt und durften nicht stattfinden.

Nils hat nach der Saison seinen Rücktritt aus dem Kader verkündet. Wir wünschen Nils alles Gute für seine Zukunft und freuen uns, dass er uns als Skiclubmitglied treu bleibt.

...das Bocciaturnier in Flond im August! Auch das mit etwas weniger Teilnehmer und Besucher als sonst, dafür wurde um so ausgiebiger gefeiert. Als Erinnerung gab es für alle Teilnehmer*innen ein Holzbrettli mit einem Stück Alpkäse oder Salsiz. Am Sonntagmorgen haben die Kinder als Abschluss das Kinderturnier ausgetragen. Herzlichen Dank allen Helferinnen und Helfer, die es ermöglicht haben, diesen Anlass durchzuführen.

Was auch immer diese neue Saison auf uns zukommt, wir werden zusammen irgendeinen Weg finden! Ich freue mich auf die ersten Flocken und das Knirschen unter den Füßen im Schnee. Hoffentlich bis bald auf der Piste!